
 
CONSELHO ESTADUAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

 

16. Súmula Reunião dia 13.09.2021 

 
Aos treze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, o Conselho 

Estadual de Alimentação Escolar do RS, realizou Reunião Extraordinária Online, com o 

objetivo de apresentar formação inicial sobre o Programa Nacional de Alimentação Escolar 

– PNAE, e as principais atribuições do colegiado na execução dos recursos financeiros 

transferidos pelo Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – FNDE à Entidade 

Executora – SEDUC/RS. Presentes à Reunião: Presidente Berenice Cabreira da Costa 

(FEAPAES/RS) e o Vice-presidente Elivelson Rodrigo Colissi (ACPM-FEDERAÇÃO); 

Ângelo Ramos de Oliveira, Elivelson Rodrigo Colissi, Jalde Anderson Murussi, Luciana de 

Assis Brasil, Manoel Luiz da Silva e Marco Antônio Paschoal (ACPM-FEDERAÇÃO); 

Clarice de Fátima Fiuza e Marta Tania Tomazi Kny (AOERGS); Fábia Ferreira Bernardes e 

Valdemira Carpenedo (ASSERS); Fábio Dullius, Juçara de Fátima Borges, Raquel De Los 

Santos Fidelis e Sônia Solange Viana (CPERS); Ana Lice Bernardi e Ana Luiza Sander 

Scarparo (CRN2); Clélia Fagundes dos Santos, Márcia Luisa Fraga e Vanessa da Rosa 

Manvailer (SEDUC), e a servidora Anal Letícia Leite como Secretária-executiva. 

Inicialmente Presidente Berenice dá boas-vindas aos presentes, comunica presença da 

Nutricionista Responsável Técnica Elaine Lagos Rodrigues e informa que o material 

elaborado para apresentação vai tratar de forma geral aspectos formais do PNAE. Os 

questionamentos poderão ser feitos durante a apresentação, e propõe à Conselheira Ana 

Lice dividir a leitura dos textos, os quais versou sobre os seguintes temas: 1) Histórico e 

Legislação do PNAE, atribuições do CEAE. 2) Nutricionista Elaine responde 

questionamento quanto à composição do quadro técnico, e reconhece que há necessidade 

em contratar mais Nutricionistas, que esse tema será tratado em reunião com a SEDUC. 3) 

Educação Alimentar e Nutricional (EAN) previsto na legislação federal. 4) Ciclos de 

Formação para Agentes Educacionais I (merendeiras), verificação dos Conselheiros 

participarem dessa formação. 5) Pendências sobre execução do PNAE, aguardando 

retorno da SEDUC. 6) Proposta da Presidente sobre formação de Comissões ou GTs para 

temas específicos, que poderão ser abordados na próxima reunião. Aprovado por maioria. 

7) Encaminhamentos: solicitação de reunião com a Secretária Raquel Teixeira; questões 

sobre o Quadro Técnico de Nutricionistas; Ações de Educação Alimentar e Nutricional 

(EAN) que poderão conter contribuições do colegiado; elaborar o Informativo CEAE nº 2 

com atualização; demandas sobre pendências gerais da SEDUC sobre execução do PNAE; 

participação do Ciclo de Formação para Agentes Educacionais I. Não havendo mais 

assuntos a tratar, Berenice encerra a reunião e convoca para o dia 21.09.2021 Reunião 

Ordinária, conforme deliberado pelo colegiado no dia 08.09.2021. Secretária Ana Letícia 

encerra a Ata, que será enviada por e-mail para aprovação, e assinada quando retornarem 

as reuniões presenciais do colegiado.    


